

عرض البطاقات من بنك دبي الإسلامي – تيم هورتنز
 DIB Cards Offer - Tim Hortons

Terms & Conditions	الشروط والأحكام
Offer: Get 20% off at your favorite Tim Hortons Outlets across UAE	العرض: احصل على خصم 20% في مقاهي تيم هورتنز في جميع أرجاء الإمارات العربية المتحدة
<ul style="list-style-type: none"> Offer is only valid upon presentation of a physical DIB Credit Card and payment via the same Credit Card. 	<ul style="list-style-type: none"> يسري العرض فقط عند إبراز بطاقة انتمان بنك دبي الإسلامي والدفع باستخدام نفس بطاقة الانتمان.
<ul style="list-style-type: none"> Valid on purchase of food & beverages 	<ul style="list-style-type: none"> يسري العرض على شراء المأكولات والمشروبات
<ul style="list-style-type: none"> Not valid on bundles, discounted items, and packaged/ready drinks 	<ul style="list-style-type: none"> لا يسري العرض على الأصناف المجمعة والأصناف مخفضة القيمة والمشروبات المعبأة / الجاهزة
<ul style="list-style-type: none"> Valid on dine-in and take away only, not valid on delivery 	<ul style="list-style-type: none"> يسري العرض عند تناول الأطعمة والمشروبات داخل المقهى وعند استلام الطلب من المقهى (التيك أوي) فقط، ولا يسري على خدمة التوصيل
<ul style="list-style-type: none"> Tim Hortons or Club Apparel points will not be awarded on the transactions with the offer 	<ul style="list-style-type: none"> لن يتم منح نقاط تيم هورتنز أو كلوب أباريل على المعاملات مع العرض
<ul style="list-style-type: none"> The offer can be redeemed at Tim Hortons cafés in UAE only 	<ul style="list-style-type: none"> يمكن الاستفادة من العرض في مقاهي تيم هورتنز في دولة الإمارات العربية المتحدة فقط
<ul style="list-style-type: none"> Offer cannot be used in conjunction with any other offer & cannot be exchanged for cash in part or full 	<ul style="list-style-type: none"> لا يمكن استخدام العرض بالاقتران مع أي عرض آخر ولا يمكن استبداله نقدًا جزئيًا أو كليًا
<ul style="list-style-type: none"> Offer is not applicable on Apple pay or any other digital wallets 	<ul style="list-style-type: none"> لا يسري العرض على أبل باي أو أي محافظ رقمية أخرى
<ul style="list-style-type: none"> Tim Hortons management retains the right to reject any person or card found in any way unacceptable 	<ul style="list-style-type: none"> تحتفظ إدارة تيم هورتنز بالحق في رفض أي شخص أو بطاقة يتبين أنها غير مقبولة بأي شكل من الأشكال
<ul style="list-style-type: none"> Dubai Islamic Bank offer to be quoted to avail the offer 	<ul style="list-style-type: none"> ويجب على صاحب البطاقة الانتمانية ذكر اسم هذا العرض من بنك دبي الإسلامي عند الطلب
<ul style="list-style-type: none"> Offer is valid until 31st October, 2023 	<ul style="list-style-type: none"> يسري العرض حتى 31 أكتوبر 2023
<ul style="list-style-type: none"> The offer is applicable on Halal foods and beverages services only. 	<ul style="list-style-type: none"> يسري العرض على المأكولات والمشروبات والخدمات الحلال فقط.
<ul style="list-style-type: none"> Offer is not applicable on Sharia non-compliant activities and services 	<ul style="list-style-type: none"> لا يسري العرض على الأنشطة والخدمات غير المتوافقة مع الشريعة الإسلامية.
<ul style="list-style-type: none"> DIB Credit Cards T&Cs Apply Click here 	<ul style="list-style-type: none"> تطبق شروط وأحكام البطاقات الانتمانية من بنك دبي الإسلامي انقر هنا